



翔南小だより

令和6年4月11日(木)

南風原町立翔南小学校

文責 校長 砂川 充

学校教育目標 ○進んで学ぶ子 ○思いやりのある子 ○元気でねばり強い子

令和6年度の新学期がスタートしました（開校34年目）

翔南小学校の校長の砂川充と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。令和6年度の学校の様子を保護者の皆様や、地域の皆様へお伝えるために、「翔南小だより」をお届けいたします。

また、南風原町立翔南小学校ホームページには「令和6年度南風原町立翔南小学校グランドデザイン」や、「学年便り」も掲載し配信してまいります。令和6年度も本校の学校教育に対する、保護者のみなさま、地域のみなさまのご理解、ご協力、ご支援をよろしくお願い申し上げます。

令和6年度 学校教育目標

- 進んで学ぶ子・・・かしこく・・・学び合いながら自分の考えを表現する力
- 思いやりのある子・・・なかよく・・・他者に寄り添い大切にする力
- 元気でねばり強い子・・・げんきよく・・・物事に積極的にチャレンジする力

学校経営目標

「一人一人を大切にする温かい学校」

○魅力ある学校づくり

○学力向上をめざす学校づくり

○共生の心を育む学校づくり

児童にとって安心して学校生活を送れる場となるような「魅力ある学校づくり」を推進します。

全教育活動を通して自己肯定感（自己有用感）を育むことに努めます。



赴任式・始業式

4月8日(月)に赴任式・始業式を新2年生から新6年生が体育館に集まり実施しました。

赴任式では、新任の12名の先生方の自己紹介の後、児童代表の歓迎のあいさつがありました。

続いて行われた始業式では、6年生の代表が「新しい学年でがんばりたいこと」を発表しました。

校長あいさつの中で翔南小学校は「一人一人を大切にする温かい学校」をめざすことや、「元気いっぱい 笑顔いっぱい 優しさいっぱい」の学校にすることをめざしていると伝えました。

また、学ぶときはよく話を聴いてほしいこと、隣の人に「わからないから教えて」と気軽に訊けるようになってほしいこと、「教えて」と訊かれたら「いいよ」と言って寄り添い支えながらともに学んでほしいと話しました。さらに、話し合い活動を通して自主性、主体性を育み、問題の解決に向けてねばり強く頑張っている姿を見せてくださいとお願いしました。話をよく聴いてくれた子どもたちの姿を見てうれしくなりました。



始業式の後に
転入生の紹介もしました

